

La société [PAPYHAPPY](http://www.papyhappy.com) (siège à Joigny), plateforme internet collaborative pour la comparaison d'établissements pour seniors en France, poursuit son développement. La société a été lancée l'an dernier et vise à présent un développement au delà des frontières, vers d'autres pays européens. La plateforme propose des comparatifs et avis déposés par les résidents et leurs familles, sous forme de plateforme collaborative. Cette dernière propose également un moteur de recherche détaillé avec indication des commerces et services à proximité. Une levée de fonds de 500 à 800.000 € est prévue pour le début de l'année prochaine, pour le développement et l'amélioration du référencement. Le CA devrait atteindre 100.000 € cette année. www.papyhappy.com